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J:STADO DO PJAui 
PllJ.llll'VllÁ Mll1'QCD'AL DE SÃO IUIMONDO NONATO 

ATA DEAUOlfNCIA PUBLICA 

Ao dia 27 de fevereiro de 2019, aconteceu a audiêná a publica para demonstração dos 
relatórios do ano de 2018.. ll-Oa noite me chamo lauber sou contador, faço parte da Escrita 
Contabilidade ao qual presta serviço para a Prefeitura Municipal de São Raimundo Nonato, na 

supervisão do Reginaldo, da nossa amiga valéria, e os outros membros da oontabilidade, 
asradecer a, presença do Secr1?tário de Sallde, do nosso amigo que acabou de apresentar o 
Rodrigo a questão dos dados da educaçao, ,eu !iÓ queria enfafüar dois itens, e aproveita r a 

pr nça de vocês dois, que stiv r aqui da Assist ncia demaiss cr tanas, o tribunal d contas 
ele tem 1scalizado nessa questão do transporte, seja o transporte de alunos e veíoulos 
contratados, veículos própríos , as ambulãnclas ,que euja havía falado os carros da saúde, carros 
da assisti?ncia de um modo geral, é preciso que se tenham um mapa de controle ele área desse-s 
carros, como é feito esse mapa, é um mapa dizendo a ocorrência do dia, a hora que o motorista 
pegou o veícu lo, a loca lidade que ele foi, a hora que ele retornou da localidade, ou se foi pra 
Teresina, por que mediante o consumo de combustível na nota fisca l e le vai c.a lcular o percurso 
rodado pelos os veículos isso é de e)(trema import ncia e nesses dois anos que estamos aqui a 
frente da conta,bilidade, e da gestão da prefeita, TCE ,e a TCU ,iâ veio aqui duas veies, t anto o TCE 
tanto o TCU, e relatório não foi menor do que cinquenta p;\gina$ pra justificar , então antes dai 

gente apontar o dedo e os erros, é melhor a gente se prevenir muitas vezes é bom a sente 
repassar para o~ colegas, principalmente para os motoristas, ter esse cuidado, chegaram, 
também algumas questões de multas, a multa é um.1 obrigação para o moto-rista que comet u 
a infração, a multa e la n~o vai ser paga pela a prefeitura, seja por a secretaria de saúde, seja por 
a secretaria de educação, se você cometeu a infração, você pois em fisco sua vida e a vida de 
quem você tA transportando, vamos salientar isso, po que antes da mulla vem a not.ificação pra 
gente identificar o autor ou condutor daquele veiculo , de que forma justamente no ma pa e u 

sei quem pegou o carro naquele día se e le retomou digamos que ele foi em uma localidade aqui, 
saiu as 8:00 retomou as 14:30, ent:!o nesse intervalo, digamos que foi uma localidade aqui de 
São a imundo a Coronel Jose 01as, e a RF estava poc ah e ele passou com o hm1te excedido de 

velocid.ide ent:lo a gente v.ii identificar, nós n:lo estamos aqu i pra erseguir, nós estamo 
evitando e prevenindo problemas futuro pra vocês e pra gestão, não é por que o CPF hoje da 
responsabilidade é nossa e da prefeita carmelita, que a gente vai faze r as coisas, é um bem, 
pl'.lblico é um carro que nllo vamos dar valor, gente se quebrar um carro deixa de atender nllo 
só a mim e o setretârio não, vai deixar de atender centenas e pessoas aqui do muníâpio isso 
notório, vou passar aqui o encerramento dos nossos dados de 2018, como todos já sabem é WTia 

obrigaçllo, e a~endimento artigo nono da lei de responsabilidade fiscal comparado com o 

parágrafo quarto que nós temos nos meses de maio setembro e fevereiro, o pode r executivo 
deve demostrar e esclarecer os gastos realiz.idosdurante o e,ercício, onde a equipe de governo 
que jâ foi o secretário de s.aúde os meninos aqui da saúde, da educa,ão, as~istência não veio 
co locar apresentar os dados, que tr:ata de todo o ex:erdcio de 201S, mas Glauber como é que 
estamos em fevereiro, você tá lando em 2018 é por que infeli2mente nosso estado ele ainda 
trabalha no sistema de 60 dias a prestação de contas então nós temos até 7 de março que loi o 
pr.izo que o TCE devido o carnaval con<:edeu pra gente entregar o mês de dezembro, fica de, 

ante mão o aviso para os secretário~ e para as equipes que nós vamos tra2er esses prazo para 
30 dias, por que pra unillo as certidões estão se e•pirando com 30 dias, temos ai o va lor do 
orçamento em várias modalidades de receita nós tivemos uma previsão de receita corrente, o, 

q,,e é aqo,,ela receita corrent é ar ~ít<l díária, ~eceit.i para pagamentos de d spe$i1S continuas, 
ma~erial de expediente folha de pagamento material la maco lógico, hospitala r e outros; 
matérias, o que é receita patrimonial no valor de 328 mil, vou ler primeiro a coluna de 

orçamento, receita p;atrimonia l são as aplicações dos recursos em contas então enquanto o 
dinheiro tá par.ido ele tá endo <1plicado, tá sendo corrigido monetarí<1mente, as tr,1nsferêncíasa 
co rrentes que são da união do estado observem que a união e três vezes o valor que o estado 
repassa, a tran~íerência do Fundeb de 15 milhões <1té maior que o recurso que o estado recebeu, 
sien ífica que a ed LJcação fez um papel impor tante ela trabalhoo com o senso escolar q1Je · a 
projeção do recurso do Fundeb para o ano seguinte é importante consáentizar diretores e os 
pais de alunos a matril'u larem seus filhos não levarem Séus filhos para outros municípios por 
que o municípío de São Raimundo pe rde por que a receita do Fundeb é a realizaç.ão d 
matriculas de alunos aqui do municípios, entllo tivemos 1~ um comparativo da receita corrente 
de 69 milhões e 60 mil é arrecadamos 72 milhões 156 rn1I, ou seia ouve um superáv1t ern 
receita enHio ouve comparado no ar\O 01 e 20i8, já tivemos urn rr,e lhor arrecadação , na 

previs!lo d e impostos e taxas de 2 mil hões e 691 m ~ que a receita tributarias ainda é t/mida aqui 

a gente ter pedido pra p!'1lre ita e a equipe de finanç.as pra fazer um cálculo de co reçi!o 
imob~iária aqui no município tanto na parte d~ 1PTU, mas isso tem que ser encarn inhado para a 
câmara para que depois seja normatizada através de lei, temos ai despesas de capita l, aliás 
receita de capital, o que a receita de capi tal, as receitas destinadas a investimento construções 
aquisições de veículos, aquisições de ambulflncia, aquisições de matérias permanen te durá'llei 
passa mais de seis meses a um ano, dez anos a dura bilidade, infelizmente numa projeção de 12: 

milhões, nós se arrecadamos 3 milhões, muito pouco porque a gente sal>e que no ano de 2018 

o governo Temer quase não passou recursos aos municípios, então estava nessa transição de 

e le ição quase não ouve verbas para os municípios, ai temos os gastos com o pessoal as despesas, 

lá só de folha de pagamento em cargos estamos 44 milhões 322 mil, as vezes as pessoas acham, 

principalmente aquelas pe5soas que ajudaram a tra balha r na campanha e as ve1.es a pre feita 

não contemplou todo mundo mas é por que rea lmente ela tem que atender um limite de gastos 

com o pesso,11 não pode exceder esse I imite pra g nte sempre tá monitorando as vezes boor 
parte do não que vocês recebem com sociedade que acham que é do secretário da prefeitura, 

não é, é da contabilidade quando pode a gente autoriza, quando não pode agente não autor'i2a, 

as 11ezes até a forma, principalmente vocês secretários ou responsáveis por as s1<a1<ta rias na, 

hora de at -nde r as p ssoas vocês tem que saber da um n,o de forma educada e n~o ríspida, 
para .a pesso.a não ficar magoada, assim um não que e la retome 10, 15 dias ou o utro mês para 

que seja anmdido, despes~ correntes matéria de consumo um gasto de 6 mi lh1l es533 mil foram 
destinadas a disposição gratuita 14 mil 458 rea is, passagem com despesas e locomoção isso 

geralmente quando é cedido pra funcionários em treinamento em capacitação professores ou 

servidores em qualquer área do município, serviços pessoa fís ica 6 milhões 427mil, o serviços 

de pessoas jurídica 10 milhões 646 mil, as obrigações tributarias que foras as demandas de 

precatórios Judicias, tivemos mu1t05 por conta da gestão passada tanto a justiça do trabalho 

como o TJ ele nllo quer sabe quem é o atual gi!!sto, e li!! só quer que seja comprida a ordem 

judicial, a cãmara recebeu du rante o exercício o repasse de 2 milhões 196 mil 741 reais, nós 

calculamos. com base n.i receita arrecadada em 017, despensa com obras a gent teve uma 

previsão em cima daqueles 3 milhões lá, com obras foram gastos 888 mil equipamentos 1 mílhâD 

e cem porque muitas 5eeretarias estava com necessidade, através até de casa de algumas; 

ambulâncias, na audiência de setembro o rapaz do SAMU até e)(plicou aqui mostrou que ouve 

aquisiç:lo de novas vi.itura , ouve compra de ônibus, tev a qu st.!ode .iquisiç;Jo das vans, para 
transporte de pessoas em atendimento assistencial, ai é o demonstrativo da dívida com o 

pessoal, a gente teve essa preocupaçllo onde ele de quando juntou com a cama a o limite 

máximo é de 70, enlão a gen te a tingiu 60%, então as vezes a gente teve reuniões com a prefe ita 

Carmelita pra que se tivesse necessidade de se cortar da própria carne, as vezes aconteceu 

a lgumas demissões não por conta e responsabilidade dela por que um gasto necess~rio a se 

fazer por que tem as contas reprovadas , as recitas que compõe o cálculo dos 25% onde 

resultaram um montante de ~O milhões 916 mi l, resultam onde os recursos da educação qual 

nosso amigo falou e a gente trás de fom,a mais deta lhada aplicação de 23 milhões fundamental 

296 mil no ensino in fantil 591 mil reais, quase 600 mil em merenda escolar e 850 mil em 
transporte esco la r, que teve algumas esrn las gera um pedido antigo, teve até uma questão com 
os pais e o ministério público na épm;a me recordo disso, e .atingimos o índice de 36,19% o 

m/nirno é 25, então o município foi aprovado seu, índices na educação, ai os gasto, com 

magistério a gente faz o confronto do que foi arrecadado 20 milhões 474 mil foram aplicados 13 

milhões 723 só com professor/i!s diretorii!S SUl)ii!rvi!10res e o INSS deles a obrig~o deles vem 

sendo pagas recol idas informadas cumprimos o índice em 73,39% • os 40% são impressas de 

custeia manutenção das secretarias transpone escolar, algumas unidades escola res e da próprisi 

se.cret.aria de educação as receitas que compõe o repasse a saúde aquele mesmo calculo va le 

pra educação e pra 5ãúde nós aplicamos 19,32%, o mín imo é de 15, então em re lação a 2018 

nlo vamos ter tantos problemas a aprovação das contas, teve ai a gente coloca por bloco 

atenção ~sica já falado por nosso colega, assistênáa hospita lar 19 mil 995 suporte profilático 

987 mil vigilãncia 742 mil que são açlles ele fiscalizações a rgentes contra a dengue, e aq ueles 

controles de vacinação também de cães de gatos praticam essa moda lida de que teve um custo 

ope rac ional de 23 milhões 45& mil na saude, ai sobre as ações do assistê nci~ que ,ão recursos 

de pequena monta a gente até deixou facultado a assistência social mas s~ o algumas programa~ 

contemplados os benefícios eventuais de cestas básicas os kits gestantes aux11ios funera is bolsa 

familia que é a questão do cadastro as ações do CRAS, cursos seminários palesLras e o prog,ram as 
criança feli:, e aqui a gente encerra nosSQS números de 2018, com fé em Deus .igora vamos pr;i 

2019 a gente agradece a colaboração de todos a pre~nça de todos, a ge nte sabe que não é fácil 

lida r com essas aç!les principa lmente na envergadura e da dificuldades dos recur;os que a gente 

trabalha aqui pra São Raimundo as vezes .i gente tem que ena ltecer o batalhão que cada um 

aqu i é um saldado então se a gente nllo vesti r a camisa tentar mudar o aspecto da cidade eu 

que já ando aqui a mais de 10 anos e voc~s que são fi lhos daqui e quem deve realmente 

.irresaç.ir .is mangas então ass im e parabe nizo a todos e vamos prn 2019 firme e forte, 

lembrando uma cois.i para secret~rios, peç.im o Reg inaldo ou a Valeria o que eles querem 

implementa r pra 2020 a partir de 1 de mar~o elabor.ar, quanto antes a gente receber até o dia 

20 de março por que~ tenho até 15 dias de abril para enviar a LDO aqui pra dmara. porque 

a cãmara tem que aprovar até o termino do primeiro semestre de 2019 as ações para 202.0, não 

é o contadoc não é o Glauber ou o Reginaldo nem a Valeria que elabora orçamento s~o vocés, 

vocês é que estão al i na labuta diária que sabem as verbas pessoal da assistência que sabem as 

necessidades da população não sou eu enti:lo são voc~s que estão lida ndo diariamente, por e

mail valeria você encaminhar para e les, vamos aguarda r até 20 de março essa tolerân<:ia quem 

não envíar infelizmente vamos enviar com base em 2017 2-018 conforme foi aplícado nesses 

úl tirnos dois a nos quem dei)(OU de en11iar qualquer operação da lei para 2020, teve a lista de 

frequência, já assinar.am, obrígado pessoal, boa noite . 
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IESTADO DO PIAof 
~ MtlNJCIPAl,J)J; $ÃO~ NONATO 

Relação· Frequência Audiên,ia Pública 

Dia 27 /02/i.Ol!J 

'~ 

PROJETO DE LEh • 012/l(ll!I 

fSTAD0 O i"IA.UÍ 
PREFEIT\JRA OE SÃO MIGUEL DO TAPUIO/PI 

Ptaç•~ ~!._Manoel Evartst.o dit. Pali,,,1~ 92. - hí:rro Ccnitró, 
CHPi n> 0&.716.!lOO/OOOJ-93. Toll•~• - 13$) n ,9.133; 

São Miguel do "fopuio, -&_ de fevereiro de 20 1 !,'. 

O PREFEITO MUNICIPAL DE S.ÃO MIGUEL 00 TAPlTIO. PI, faço saber que a Oirnara 
MunLcípal apro\lou e cu &1u1.ciono a $e'gUinte Lei. 

Art. J• Fica o P~ h~tívo Municipal autorizndo a aplicar o ;,iso salarial - As cnlei; 
Cõmunitlir ios de â.üli•- ACS e aos Agentes de Comb3te às Ertdemios, confonne fixado 11:t ui 
12.\194, de 17 de junho de 2014, alterada pela L.ci 13.708/2018. 

Pa grafo On ioo. ~ piso salarial e que refê..: o llrtígO 1° desta Ld <<>l'IÍ de Rf l .2SO,OO (huni 
m íl, duzentos: e -cinqutntB reais) mensais. 

Art. l" Euo Lei enuu em vi,gor na data de sue. JMlbHCnÇllo. com sew efeito• r<:lrootívw il 1° de janeiM 
de 20 19. 

G •binetc dô Prefeito Municipal de Si!O Miguel do Tú.puio, J}.__ dc fevere,ro d& 2019. 

JOSÍ LINCOLN SOB 

.. ,. . -r,,,,,.. d.J r• I C' I P 111, l O t 

SÃO MIGUO. i;,o TM'\IIQ 
.t( §. # !11 0 • .,_ ")'; 5,J, C:.4 N I I 

PROJETO DE LEl " 823/l019 

ESTADO DO PIAUÍ 
PR.E FEITURA OE SÃO MIGUEL DO TAPUIO/PI 

Praça. C:~I. M1,-1 EVllr lsto de Pahri. 92 - BiilrroCfMro, 
CNPJ n ■ Oõ.716-.!IOli/0001-99, Tel/Fa,c-(86) 324~1333 

lo Miguel do Topuio - Pl, Jj de feYereiro de 2019. 

Dfsl)(h n,õr• a apltcaçtlo do rwj,ate MIUal 

concedido pefO Governo Ferten,,/ a.~ Pão 

Nad4nal tios Pn,JinkNl.ts do Maptúlo • 
t1,í outras provUl•du. 

o PREFEITO DO MUI IClPIO DE SÃO MIGUEL DO TAYUIO, Estado do Piaw, no 
uso de suas·atribuiçõçs lcg11-i$, $1lbmete a apreciação desta Câmara Municipal de Vereadores o 
~guinte 'Projeto de Lei: 

Art. r - l'ica assegurado uos proti.s$iornú:i do magistério um raijustc linear de 4, 17% ( qumo 
inteiro$ e dc~tc: ccnté:simós p0r c,;,nio} .o Piso Salarial v:iget1te em 2018, em oonfünnidade 
com o aumento cooccdido pelo Govem.o l'cdcml; 

Art. 2 • - Os recunos pua aterul:im.mto da dc•pesa decorrente desta Le.i slo 05 prgvisto~ no 
Orçam.enlo Anual da Prefeitura Municipal para. o cxe.rc!cio finanl;elro de 2019 • ~ros com 
pessoal do Poder Exocutivo. 

A.ri. 3• • Esti Lei. e(Jtn cm vigor na dw de sua publicaç-10,. retroll,IIÍndo seos efeilnS a 02 de 
janeiro de 2019. 

Go.bi_nçtc do Prefeito Municipal de São Mi;utl do IIJ)UÍO (PT), 13 de fe~reuo de 2019 . 

. . BAAL U.ATOS 
w,klpal CÃl&ll 4 'c ~- i;: . MlW~, JO i~PUIO+'• 

EXPEDli'. Nf f A• r C! \J•J itS. SF!i5 ô 

Q OIID ! •• " . , ;~ ol1J~,.!QJ'/ 

0•16(•:,:f..~~- ?!~·e,.;~Q 
V() l'-;;/\~: _y....,,_ 

VCl !;'; ., ,; .._ •~.;, ó'/ "'.Jl1Yi,r.,Ctr.T!U5 Q'Q_ • 

.&.Fi~ô'W l. !'! G, .:. j j:t l5 J[I TA. 0 0 fA. » 
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